



## Ataque armado en Huitzilac, Morelos, deja ocho personas muertas y varios heridos

Habitantes de Huitzilac, Morelos, fueron sorprendidos la noche del sábado por un ataque armado, la cual fue registrada en video y confirmado por el presidente municipal. La cifra de las víctimas mortales asciende a ocho personas.

En grabaciones que circularon por redes sociales, se mira cómo dos vehículos se detienen frente a un negocio en la calle Benito Juárez, barrio San Juan, y abren fuego con arma larga contra quienes se encontraban al interior. De inmediato, varios hombres y mujeres heridos caen al piso, lo cual no detiene al disparador en el auto negro, quien continúa la agresión.

Según reportes de medios locales, por estos hechos fallecieron cuatro personas en el momento, y cinco más perdieron la vida cuando eran trasladada al hospital. Además, habrían resultado varias personas heridas.

A propósito, el presidente municipal de Huitzilac, Rafael Vargas, confirmó que, como se registra en el video, ocurrió un ataque armado la noche del sábado, y dijo que su gobierno

está dispuesto a colaborar en las investigaciones y en el apoyo a los familiares de las víctimas.

“Esta es una noche lamentable para nuestro municipio. Huitzilac se encuentra de luto. Huitzilac ha sido escenario de un hecho de violencia terrible que enluta a familias y hogares de nuestro municipio. En pleno centro de nuestra cabecera municipal fueron atacadas y asesinadas varias personas”, dijo el alcalde.

“El Ayuntamiento condena todo hecho de violencia en los que se ha visto envuelto nuestro municipio. Demandamos a la Federación y al Estado todo el apoyo para reducir los índices de violencia, y a la Fiscalía, el pronto esclarecimiento de estos hechos para dar con los responsables”, abundó. *(Redacción / Agencias)*

**Demandamos a la Federación y al Estado todo el apoyo para reducir los índices de violencia en el municipio: edil**